



Diputados y senadores de oposición acusan negligencia y corrupción en accidente del Tren Interoceánico



Legisladores acusaron una serie de irregularidades en el proyecto ferroviario (Foto: Cuartoscuro)

Diputados y senadores del PAN y PRI afirmaron que el descarrilamiento del Tren Interoceánico fue consecuencia de la negligencia y corrupción del gobierno de Morena, al tiempo que exigieron una investigación profunda e independiente y que se sancione a los responsables de la tragedia.

En contraste, los legisladores morenistas se concretaron a lamentar y enviar condolencias por las 13 personas que fallecieron y confiaron en las acciones que lleva a cabo el gobierno federal ante esta tragedia ocurrida en el estado de Oaxaca.

Al respecto, la presidenta de la Cámara de Diputados, la panista **Kenia López Rabadán**, tras mandar sus condolencias a las familias de los fallecidos en el descarrilamiento, demandó que se realice una investigación seria y se deslinden responsabilidades; en tanto la presidenta del Senado de la República, la morenista Laura Itzel Castillo lamentó la pérdida de vidas en el accidente ocurrido este domingo.

El también morenista, **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política en el recinto legislativo de San Lázaro, expresó sus condolencias y solidaridad con las víctimas del descarrilamiento y calificó de correcta y pronta la respuesta de los servicios de emergencia, de la Marina y del gobierno federal ante la tragedia.



Mientras, el coordinador de los diputados federales del Partido Acción Nacional, Elías Lixa, afirmó que la tragedia ocurrida en el tren interoceánico exhibe la negligencia y la corrupción en el gobierno de Morena.

“No es un accidente común, es negligencia. Cuando la corrupción gobierna, las tragedias se repiten. No se puede seguir jugando con la vida de las personas”, expresó el panista yucateco.

Por su parte, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, afirmó que el descarrilamiento del Tren interoceánico demuestra el fracaso de la política ferroviaria de la 4T, que pone en riesgo la vida de los pasajeros y representa además un derroche de recursos públicos.

Exigió la comparecencia de los funcionarios de las distintas dependencias involucrados en los proyectos del Tren Maya y el Tren Interoceánico para que expliquen el descarrilamiento que se han registrado en estas dos vías.

<https://www.reporteindigo.com/amp/nacional/diputados-y-senadores-de-oposicion-acusan-negligencia-y-corrupcion-en-accidente-del-tren-interoceanico-20251229-0017.html>